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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Faber, Matthias   (TOP 1) 
Grebner, Thomas   (bis TOP 8.3) 
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Köppen, Wilfriede     
Maillet, Roswitha     
Pfeifer, Ann Kristin     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
Sommer, Miriam   (bis TOP 3) 
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 
Entschuldigt fehlen 
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Planungsstand Cavalier Holstein 
 
 
Anträge 
 
2. Jugendzentrum "Parkhaus" (SPD) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 3.1. Hegelstraße 
 3.2. Vermüllung Parkplatz Bruchweg-Stadion 
 3.3. Wallstraße 
 
 
Anfragen 
 
4. Baumfällarbeiten "Im Münchfeld/Hegelstr." (SPD) 
 
5. Weitere Nutzung Peter-Jordan-Schule (ÖDP) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1903/2015, SPD Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 6.2. Ergänzende Antwort zu Anfrage 0051/2016, SPD 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
10. Stadtteilmittel 

 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
der TOP 8.2 + 8.3. 
  
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 
 
Punkt 1 Planungsstand Cavalier Holstein 

- Berichterstattung Pro Salus- 
 

Herr Steinmann und Frau Frerichs stellen die Arbeit und das Konzept von Pro Salus vor und 
sprechen u. a. folgende Punkte An: 
 

 Derzeit betreut man in Mainz 200 Klienten, 15 im MLK-Park (Tendenz steigend). 
 Die Wohnbau hat 96 barrierefreie Wohnungen errichtet, je 50% geeignet für normale 

Rollstühle und E-Rollstühle. 
 Ab 01.05.2016 werden ein Arzt und eine Apotheke öffnen. 
 Das Bielefelder Modell, das als Vorbild dient, zeitigt als besondere Effekte Kostener-

sparnis bei er Gemeinde, ein Sinken der Pflegebedürftigkeit und die Vermeidung von 
Heimaufenthalten. 

 Es geht beim Pro-Salus-Konzept nicht um eine Pflegeimmobilie. 
 Im MLK-Park soll die Pflege fußläufig durchgeführt werden (Radius von ca. 800m rund 

um die Station). 
 Die Pflege wird 24h vorgehalten, insbesondere die Nachtversorgung hat eine große Be-

deutung. 
 Es stehen 2 Gästezimmer für Besucher und Pflegebedürftige zur Verfügung. 
 Pro Salus verfügt über 8 Belegwohnungen mit Vorschlagsrecht. 
 Es wird ein quartiersbezogenes Pflegekonzept erstellt, evtl. wird es zukünftig einen 

Quartiermanager geben. 
 Die Mietpreise bewegen sich zwischen 6,50€ und 9,50€. 
 Der Verein vis-a-vis stellt eine hervorragende Ergänzung dar. 

 
Die Vorsitzende bedankt sich für die informative Berichterstattung. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Jugendzentrum "Parkhaus" (SPD) 

hier: Haushaltsmittel zur Sanierung und Erweiterung 
Vorlage: 0371/2016 

 

Der von Frau Köppen begründete Antrag wird dahingehend ergänzt, dass man die Verwaltung 
bittet, die Mittel in den kommenden Doppelhaushalt einzustellen. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwie-
sen.  
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Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
 
Punkt 3.1 Hegelstraße 
 

Ein Einwohner bittet die Verwaltung, in der Hegelstraße aufgrund der hohen Geschwindigkei-
ten von PKW und MVG-Bussen schwerpunktmäßig die Geschwindigkeit zu kontrollieren und 
über das Ergebnis das Gremium zu informieren. Weiterhin bittet er, T-30-Markierungen wie-
derherzustellen bzw. neu aufzubringen. 
 
Der Ortsbeirat unterstützt die Anliegen. 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3.2 Vermüllung Parkplatz Bruchweg-Stadion 
 

Ein Einwohnerin bittet die Verwaltung den Parkplatz Bruchwegstadion und den sog. „VIP-Weg“ 
zum Gonsenheimer Spieß von großen Mengen Mülls, auch Sperrmüll, zu reinigen und diesen 
Bereich häufiger und regelmäßig zu kontrollieren, um dann entspr. schnell erneute Ablagerun-
gen zu entfernen.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 3.3 Wallstraße 
 

Ein Einwohner bittet die Verwaltung, das Gelände gegenüber Wallstr. 18-24  von illegalen 
Müllablagerungen zu reinigen. 
 
Weiterhin bittet er um Mitteilung darüber, ob die Wallstraße nicht in die Parkraumbewirtschaf-
tung mit einbezogen werden kann. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Baumfällarbeiten "Im Münchfeld/Hegelstr." (SPD) 

Vorlage: 0372/2016 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 11.03.16.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Weitere Nutzung Peter-Jordan-Schule (ÖDP) 

Vorlage: 0454/2016 
 

Die anfragende Partei bittet die Verwaltung, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1903/2015, SPD Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier: Geplante Veränderung Bezirkssportanlage Mitte 
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Vorlage: 0286/2016 
 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 18.02.16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0051/2016, SPD 

hier: Freizeitmöglichkeiten für Jugendliche 
 

Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 

Die Vorsitzende informiert über folg. Punkte:  
 

 Ab voraussichtlich 01.05.2016 gibt es einen neuen Stadtteilhelfer. 
 Der Dreck-weg-Tag ist am 09.04.2016. 
 Das HaMü-Fest findet am 09. Und 10.07.2016 statt. 

 
Herr Kirschner weist darauf hin, dass ein Verkehrszeichen, das in der Straße „An der Allee“ in 
Richtung Uni stand, entfernt wurde und im Wäldchen liegt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Trautwein                                                            gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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